



Visite coulisse : le Regard de la Lanterne, vestige méconnu et mystérieux

Mardi 4 août à 10h, Jardin du Regard de la Lanterne (19^e)

Paris vous propose de découvrir mardi « Le Regard de la Lanterne », la tête du grand aqueduc de Belleville. Ce vestige méconnu et néanmoins significatif de la vie parisienne au XVII^e siècle, a été classé Monument Historique en 1899.

Parachevé en 1613, il y a un peu plus 400 ans, le Regard de la Lanterne constitue la tête du Grand aqueduc de Belleville. Cet aqueduc est le plus important vestige du système d'adduction d'eau qui alimenta les premières fontaines parisiennes grâce à des captages développés au Moyen-Âge sur les hauteurs du nord-est parisien.

Le Regard de la Lanterne est un édifice en rotonde, en fortes pierres de taille et surmonté d'une coupole. A l'intérieur, un double escalier de pierre descend vers le bassin recevant les eaux drainées depuis le sommet de la colline.

Ce monument rare et surprenant est situé dans un jardin public, au milieu du quartier populaire de la Place des Fêtes à Belleville. Il témoigne des efforts poursuivis au fil des siècles pour fournir de l'eau aux Parisiens, et rappelle l'importance de cette précieuse ressource.

Paris vous donne la possibilité de visiter ce lieu d'exception mardi 4 août à 10h. Une accréditation est indispensable, le nombre de places étant limité.

Date et lieu : Mardi 4 août à 10h, rdv à l'angle du 213 de la rue Belleville et du 3 rue Compans (19^e)

Contact presse : Alison Hadjez / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61